

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI DERAJAT MAKNA HIDUP PADA  
IBU YANG MEMILIKI ANAK AUTIS DI KOMUNITAS “X”  
BANDUNG**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi**

**Universitas Kristen Maranatha Bandung**

**Oleh:**

**DENIA RAHMAYANTHI**

**NRP: 1330061**



**FAKULTAS PSIKOLOGI**

**UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA**

**BANDUNG**

**2017**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya, peneliti dapat menyelesaikan Skripsi pada semester VIII ini di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, dengan judul “Studi Deskriptif Mengenai Derajat Makna Hidup Pada Ibu Yang Memiliki Anak Autis Di Komunitas “X” Bandung”. Peneliti sangat memahami bahwa dalam proposal penelitian ini masih banyak terdapat kekurangan, maka dari itu peneliti menyadari harus lebih banyak belajar dan lebih banyak membaca, serta sangat mengharapkan dan terbuka terhadap kritik dan saran dari pembaca.

Dalam penyusunan proposal penelitian ini, peneliti mendapatkan bimbingan, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak yang tanpa uluran tangan dan semangat dari mereka peneliti tidak akan dapat mengerjakan proposal penelitian hingga sejauh ini. Oleh karena itu, peneliti ingin menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. O. Irene Prameswari Edwina, M.Psi Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha yang memberikan kemudahan selama penulis menjalani studi.
2. Dr. Henndy Ginting, M.Si., Psikolog selaku dosen pembimbing utama yang selalu memberikan motivasi, dukungan, dan pemecahan masalah pada setiap kesulitan yang peneliti temui selama mengerjakan skripsi serta selalu meluangkan waktu untuk berkonsultasi ditengah kesibukan yang dimilikinya.
3. Iman Setiadi Arif M.Si., Psikolog selaku dosen pembimbing pendamping yang telah membimbing, memberikan masukan, memberikan semangat, dan dukungan sampai akhirnya peneliti mampu untuk menyelesaikan skripsi ini.

4. Dr. Paul T. P. Wong selaku tokoh dari teori yang peneliti gunakan mengenai sumber-sumber makna hidup dan makna hidup yang telah meluangkan waktunya untuk melakukan korespondensi dan menjawab pertanyaan-pertanyaan peneliti.
5. Para ibu di komunitas “X” Bandung yang telah bersedia menjadi subjek penelitian dan meluangkan waktunya untuk membantu peneliti dari survey awal hingga pengambilan data sehingga peneliti berhasil menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Wedha Prasaja dan Ibu Kania Tresna selaku orang tua peneliti, yang memberikan begitu banyak dukungan baik secara fisik maupun psikis kepada peneliti, yang selalu memberikan nasihat untuk selalu mendekatkan diri kepada Tuhan karna segala sesuatu akan lancar dengan jalan-Nya. Ihsanudin Perdana dan Amalia Nurul Fadilah selaku adik peneliti yang selalu memberikan semangat, dukungan dan mendoakan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Agnes Melissa, Dinda Lydiana, Kezia Ausie, Sabina, Alia Falih, Jessica Natania, Tabita Sidabutar, Mabella Nobel selaku sahabat-sahabat peneliti yang secara terus menerus mendukung peneliti untuk semangat menyelesaikan skripsi ini, dan memberikan masukan serta saran yang sangat berharga sampai akhirnya skripsi ini dapat selesai.
8. Teman-teman angkatan 2013 yang selalu saling memberikan semangat dan dukungan satu sama lain.

Bandung, Mei 2017

Denia Rahmayanthi